

Auguran buenos resultados a visita de Canciller de Cuba a Vietnam

Image not found or type unknown



Foto tomada de PL

La Habana, 19 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Vietnam, Bui Thanh Son, auguró hoy en Hanoi que la visita oficial de su homólogo cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, tendrá muchos buenos resultados.

Su estancia aquí contribuirá significativamente a la histórica y ejemplar relación y la cooperación integral existente entre nuestros dos países, subrayó el también vicejefe de Gobierno al recibir a Rodríguez Parrilla en la sede de la Cancillería.

Thanh Son manifestó su gran satisfacción por el encuentro con su par cubano y destacó que esta es la primera visita que recibe Vietnam en 2025 desde un país latinoamericano, la cual “trae sentimientos de hermandad y camaradería en el comienzo del nuevo año”.

Por otra parte, dijo, el viaje del Canciller cubano y su comitiva reviste también mucha significación por realizarse en el proclamado “Año de la Amistad Vietnam-Cuba”, en ocasión de conmemorarse el aniversario 65 del establecimiento de relaciones diplomáticas.

“Vengo con la emoción de haber rendido homenaje al muy querido presidente Ho Chi Minh, cuyo legado y presencia viva entre los cubanos y vietnamitas marca una historia común”, expresó en sus palabras iniciales Rodríguez Parrilla.

Image not found or type unknown

Foto tomada de PL

El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba subrayó más adelante que conocía cuánto admiró y quiso el líder histórico de la Revolución cubana, Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, al prócer de la independencia vietnamita, Ho Chi Minh.

También –dijo- he escuchado de su propia voz la memoria viva del General de Ejército Raúl Castro Ruz sobre su encuentro con el presidente Ho Chi Minh, durante su visita a Vietnam en octubre de 1966.

El Canciller cubano llegó la víspera para una visita oficial de dos días y poco después de su arribo fue recibido por el primer ministro vietnamita, Pham Minh Chinh, en un encuentro que calificó de fructífero.

Coincidimos en los avances logrados en los vínculos económico-comerciales, la inversión y cooperación en múltiples áreas, en particular la producción y suministro de arroz, energía, agricultura y biotecnología, escribió Rodríguez Parrilla en la red social X.

En el inicio de sus actividades este miércoles, el Canciller cubano y la comitiva que le acompaña rindieron homenaje y depositaron una ofrenda floral en el mausoleo donde reposan los restos mortales del presidente Ho Chi Minh.

Como parte del programa de la visita, Rodríguez Parrilla sostendrá también hoy sendos encuentros con el secretario general del Partido Comunista de Vietnam (PCV), To Lam, y con el presidente de la nación, Luong Cuong, así como con integrantes de la misión estatal de Cuba aquí.

La visita oficial a Vietnam del canciller cubano forma parte de una gira que antes lo llevó a Malasia y Singapur y que concluirá el próximo día 21 en Laos. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/376916-auguran-buenos-resultados-a-visita-de-canciller-de-cuba-a-vietnam>



Radio Habana Cuba